

Klappe zu, Affe tot!



Dem Pavian gebührt an dieser Stelle der Ehrenplatz: Ende August schließt der kleine Klub. Ja, für immer. Selten lagen in einer Partyankündigung Freude und Trauer so nah beieinander, denn natürlich will der sympathische Menschenaffentreff nicht ohne Geschrei aussterben. Deswegen gibt es am 28. und 29.8. eine große Abschieds-Gala: Am Freitag findet das letzte Live-Konzert im Pavian statt. Dabei sind Pegulan, Michi Kamm (Me), Bruno Polaris (Die Herren Polaris), Max Cobra (The Odd Ones), Smack sowie Mitglieder von Kitty Empire und St. Vincent & The Grenadines. Am Samstag dann der intimere Ausklang mit Gelegenheiten zum fröhlichen Heulen und traurigen Weinen. Auflegen werden aktuelle und ehemalige MitarbeiterInnen des Wohnzimmer-Clubs. Beginn ist jeweils 21.00 Uhr. Aber zum Schluss noch mal vorsichtig nachgefragt: Was war da los? Nicht viele werden sich als Stamm- oder auch nur regelmässige Gäste des Pavian mit Ruhm bekleckert haben. Und wer ohne Sünde ist, werfe die erste Banane. Mindestens ist das eine gute Gelegenheit zu überlegen, welche Klubs oder auch nur welche Klubkonzepte wir gerne in unserer Nähe hätten. Das Ende des Pavian lässt mich jedenfalls ein wenig an der Evolution der Augsburger Klub-Biosphäre zweifeln. Tschüss Äffchen und allen ein fröhliches Darwin.

www.der-pavian.de

Freitag/Samstag, 28./29. August Pavian <<